

Together 6月

June

日	曜	行事予定	給食
1	月	平常(50分)日課開始 完全更衣(夏服)	○
2	火	富東人権の日	○
3	水	内科検診(13:30~) 生徒会専門委員会	○
4	木	歯の衛生週間(~10日)	○
5	金	身体計測②③ 中央委員会	○
6	土		
7	日		
8	月	生徒集会⑦	○
9	火		○
10	水		○
11	木		○
12	金		○
13	土		
14	日		
15	月		○
16	火	学力推移テスト①~④	○
17	水	全国一斉緊急地震速報訓練 【身を守る行動】(10:00)	○
18	木		○
19	金		○
20	土		
21	日		
22	月		○
23	火		○
24	水	服装デー	○
25	木		○
26	金		○
27	土		
28	日		
29	月		○
30	火		○

待ちに待った学校再開!!!

「今度こそは！」の学校再開が実現しました。静かで寂しかった校舎に、みんなの明るい笑顔や元気な声が戻り、嬉しい限りです。思い起こせば、3月初めの突然の臨時休業決定から約3ヶ月。いつの間にか寒い季節から春を通り越してもう初夏を迎えます。この3ヶ月間、授業が受けられなかったために学ばなかったことは多いと思いますが、逆に、この“Stay Home”期間に学んだことも、きっと多かったと思います。

これからは普通の生活に徐々に戻っていくことになると思いますが、決してまだまだ油断はできない状況です。①3密を避ける ②不要不急の外出は避ける ③マスクを着用 ④手洗い・うがい・手指の消毒の徹底等、常に「第2波」が発生する恐れがあることを念頭に、みんなで一日も早い終息を目指した生活を送るようにしましょう。

さて、みなさんは4月に書いた「3年生になって」の作文にどんなことを書いたのか覚えていますか。みなさんの作文を読ませてもらうと、ほとんどの人に共通している点に気づきました。それは、よく「自分のことを客観的に分析できている」ということです。「さすが、3年生！」だと思いました。自分の今までの生活を冷静にふり返り、これからの希望や目標を立てていることに感心しました。紹介したい作文がたくさんあるのですが、今回はここで2人の作文(一部省略)を代表として紹介させていただきます。共感できる部分が多いかも知れませんね。

「3年生になって」

3年生になって、僕には達成したいことが四つあります。2年生の頃にはできなかったことなので、3年生のうちには達成したいです。

一つ目は、努力ができるようになることです。僕はどうしても努力が苦手な夏休みなどの宿題の計画もあまり長く続きません。ちゃんと計画通り進めた方がいいのはわかっているのに努力ができませんでした。だから、今年こそはそれを克服したいです。

二つ目は、責任感をもって行動することです。2年生の1年間を過ごして、責任感は大したことだということを感じました。それと同時に、今までの自分の行動には責任感が足りていなかったことに気づきました。そのせいで今までの失敗があったのかなと思うと、何で今まで気づかなかっただろうと思う、後悔しました。これからはこんなことがないように、責任をもって行動したいです。

三つ目は、苦手な教科を減らすことです。今の僕は、得意な教科の点が良くても、苦手な教科が足を引っ張って全体の成績が悪くなることです。このままだといくら得意な教科の点が高くても、結果的には成績が悪くなってしまいます。だから、成績を上げるためにも苦手な教科をなくし、得意な教科を増やしていきたいです。

四つ目は、クラスのメンバー全員と気軽に話せるようになることです。これは1年生の時からずっと達成できていない目標なのですが、全員と友達になり、全員と話することができるようになると、楽しく1年間を過ごすことができると思います。今年1年を楽しく、そして明るく過ごすためにも、全員と気軽にしゃべれるようになりたいです。

3年生になりました。ですが、その事実を飲み込めるほどの実感はありません。教室は変わり、クラスのメンバーも変わりましたが、「3年生になった」というよりも、まだ「2年生をすっきりと終わっていない」というのが私の気持ちです。卒業式も在校生の出席なしで行われたため、先輩が卒業したという事実を受け入れ難いです。始まりの頃のことはもううっすらとしか覚えていませんが、2月に入って肺炎を引き起こす新型コロナウイルスが広がり始め、3月からずっと休みという状況で、部活動の先輩にも改めてお礼を言う機会もないまま、先輩方は卒業してしまいました。入学式も同様で、嬉しい気持ちも露み、悲しい気持ちになってしまった人も少なくないと思います。私たちは中高一貫校なので、先輩方とは校内で会うことができるのが不幸中の幸いです。ですが、この新型コロナウイルスのために、これ以上多くの人を悲しませることがないように私は祈っています。

暗い話になってしまいましたが、結局はまだ自分が3年生であることが自覚できていないということです。それでも、私には今年の目標がいくつかあります。まず1番に思いつくのは「1・2年生のお手本となれるような言動を心がける」ということで、次に「計画的に学習できるようになる」ということです。特に、私は「先輩」という立場が好きです。単純に「先輩であること」がかっこいいと思うからです。なぜ私がそう思うようになったのかというと、私は入学した頃からずっと、部活動の先輩だけに限らず、学校生活で出会うかっこいい先輩方に憧れていたからです。私にとっては、頼られることや人から必要とされることが嬉しく、そのことが生きがいにもなっているからです。「先輩らしく、お手本になるように」というのは2年生の初めにも目標にしたような気がします。もちろん、先輩といっても人間ですから、失敗はあります。でも、今までの失敗を乗り越えることが本当の「先輩になる」ことのように感じています。いい先輩になれるよう頑張りたいです。

保護者のみなさまへ(お知らせ)

日頃は本校の教育活動にご理解とご支援を賜り、ありがとうございます。ようやく学校再開となりましたが、まだまだ不安な面もあります。ご家庭におきましては、毎日お子様の健康観察をしていただき、何か心配なことがございましたら、いつでも学校にご相談くださいますようお願いいたします。あわせて今後も定期的な学校HPの確認や、携帯メール受信の確認もお願いいたします。

7月の主な行事予定 ★予定は変更になることがあります★

- 1日(水) 生徒会専門委員会
- 6日(月) 生徒集会
- 14日(火) ~ 16日(木) 1学期末考査
- 20日(月) ~ 28日(火) 三者面談
- 31日(金) 1学期終業式



オーストラリアとの国際交流について

Alfred Deakin High Schoolとの姉妹校交流も今年で記念すべき10年目を迎えますが、今年9月に受け入れ予定だった30人の留学生たちの来日は、新型コロナウイルス感染への不安から、残念なことにキャンセルになってしまいました。生徒さんたちは大変悔しがっているとのこと。そこで、オーストラリアの生徒さんたちから、メール友達募集のリクエストが届いています。皆さんの中で、オーストラリアの生徒さんとのメール交換に興味がある人は、田所まで相談に来てください。